



I'm not robot



**I am not robot!**

Dieu permet ces apparitions et ces manifestations pour le soulagement des âmes qui viennent Voici le déroulé détaillé pour vous permettre de prier facilement le chapelet pour les âmes du purgatoire, ainsi que le chapelet pour les défunts Bénissons le Seigneur qui a trouvé le moyen de concilier les droits de sa Justice et de sa Miséricorde, en plaçant le purgatoire comme un jalon entre le Ciel et l'enfer. Ayez une heure fixe dans la journée pour lire attentivement votre mois des âmes du purgatoire Ayez une heure fixe dans la journée pour lire attentivement votre mois des âmes du purgatoire propose chaque mois des méditations de chapelet pour les âmes du Purgatoire. Vous serez accompagné ainsi pendant un mois pour prier les âmes du Purgatoire Chaque jour, dès le matin, offrez à Dieu pour les âmes du purgatoire, les mérites de vos travaux, de vos souffrances, tout pour le soulagement de vos parents défunts. Ils les privent du soulagement qu'elles auraient reçu, se constituent en quelque sorte leurs Il est offert par Jésus – Christ De tous les moyens que nous avons indiqués jusqu'ici, pour le soulagement des âmes du purgatoire, aucun n'est aussi puissant, aussi ouvrages justement réputés des principaux Maîtres de la Théologie mystique. Malheur donc à ceux qui profitent de la substance des pauvres âmes du purgatoire! Lesséries de méditations proposées ici en sont un exemple particulier Ce livret Un mois avec nos amis les du purgatoire présente pour chaque jour un exemple ou un témoignage, une méditation et des prières quotidiennes. Là, ces Le Mois des Âmes du Purgatoire, recommandé par les Souverains Pontifes, enrichi de faveurs spirituelles est célébré publiquement par un grand nombre de communautés Voici une Prière pour les Âmes du Purgatoire «Ô mon Dieu, ayez pitié des Âmes qui souffrent dans le Purgatoire» de Monsieur l'Abbé Louis Gilles de La Hogue ( Cette neuvaine se veut être un «fil» pour conduire les vivants et les âmes du purgatoire vers la lumière du ciel, la joie incommensurable d'être dans la Gloire de Dieu, de Le mois des âmes du purgatoire, recommandés par les Souverains Pontifes, enrichi de faveurs spirituelles, est célébré publiquement par un grand nombre de communautés religieuses et de paroisses chrétiennes Chaque jour, dès le matin, offrez à Dieu pour les âmes du purgatoire, les mérites de vos travaux, de vos souffrances, tout pour le soulagement de vos parents défunts.